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野田内閣もやっぱり売国半島政権だった！ 2011/09/27 06:45 

   
 衆院予算委の稲田朋美議員、ＧＪ！  

   「市民の党への巨額献金」調査せず 
   何もせず野田三原則で延命まっしぐら  

  
 民主党としての調査「考えていない」 野田首相答弁 
 菅直人前首相の資金管理団体が、日本人拉致事件容疑者の長男が所属する政治団体「市民の党」（酒井剛代表）の派生団体

に計６２５０万円の巨額献金をしていた問題について、野田佳彦首相は２６日の衆院予算委員会で「党としてどうの、ということは

考えていない」と述べ、今後民主党としての調査は行わない姿勢を示した。自民党の稲田朋美議員への答弁。 
  
 野田首相は調査を行わない理由について、「（菅前首相が）説明責任を果たされてきていると思う」などと繰り返した。 
  
 予算委で稲田議員は、献金の原資が民主党の資金だったことを指摘。菅前首相側が「市民の党」の派生団体に５千万円を寄

付した平成１９年当時の民主党財務委員長が山岡賢次国家公安委員長だったとし、「疑惑の献金当時の『金庫番』に、国家公安

委員長や拉致担当相がつとまるはずがない」と追及した。 
  
 これに対し、山岡氏は「質問の趣旨が良く理解できませんが、法令にすべてのっとって、適正的確に職務を遂行してきた」とだけ

述べた。（産経ネットから） 
  

 

1野田内閣もやっぱり売国半島政権だった！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2455916/



 産経新聞9月27日29面の記事スキャン画像 
（クリックでネット記事） 

  
 首相、外国人参政権に慎重 衆院予算委 
 野田佳彦首相は２６日の衆院予算委員会で、在日外国人への地方参政権付与について「私は慎重な立場だ。（参政権を国民

固有の権利とした）憲法１５条にのっとると疑問がある」との見解を示した。民主党は政策集に「早期実現」の方針を明記し、付与

推進の立場をとってきたが、首相は「党内にいろんな意見が出てきている。決して党是ではない」と強調した。 
  
 集団的自衛権の行使については「歴代政権は憲法上許されないという解釈をしてきた。現時点でその解釈を変えることはない」

と述べた。首相自身の外国人献金問題には「外国人との認識をもって献金を受けたことはない」と故意があったとの見方を改め

て否定した。いずれも自民党の稲田朋美氏への答弁。（産経ネットから） 
  

 
稲田さん、早く日本初の女性首相になって下さい。  

  
 さすがに稲田朋美議員ですね。私たち日本軍が気にかけているテーマを33分という短時間のなかで、残らず網羅してくれまし

た。個人的には菅前首相の市民の党関連団体への献金問題を、野田首相が「衿を正して民主党として再調査・場合によっては

処分」するのか、あるいは「無視して何もしないのか」の対応をずっと注目してきたのですが、結果は後者だとハッキリしました。政

党助成金、つまり私たちの血税が「テロ支援政治団体」に献金されたなんて、冗談ではありません。 
  
 23日付けのエントリーで、「民主党の実態は半島政権だ！」というThemis9月号の記事をご紹介させて頂きましたが、野田政

権になっても全然変わらないということを確信しました。「外国人参政権に慎重姿勢」という言質を稲田氏は引き出しましたが、安

心は出来ません。人権擁護法案を任命大臣に急げと指示している野田首相ですから、そのうち「これは個人的思いを述べただ

け」と菅氏並みの逃げをうつ可能性は充分です。所信表明演説で「正心誠意」という言葉を聞いた気がしたけど、やっぱり気のせ

いだったのでしょう。  
  

この理屈はおかしいでしょう？  

今は復旧・復興・原発対応第一 

歴史認識云々の場合ではない  

 
2011.09.26 衆議院 予算委員会 稲田朋美 
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 野田首相は就任直後に、①余計なことは言わない、やらない、②派手なことはしない、③突出しないーという野田三原則を側近

議員らに指示していたと、26日の毎日新聞が報じています。稲田議員も度々「何のために首相になったんですか？」と追求して

いますが、もう明らかになったと思いますよ。つまり、首相になったこと自体が完成型で、首相になって「自らの信念」は全部あち

らに置いてきて、ただひたすらその地位を延命するだけ。 
  
 だから滅多に記者会見やぶら下がりはしない、マスコミに揚げ足を取られるから、と言うことでしょう。この市民の党問題の不問

を表明したことで、拉致問題は口だけサービスして放ったらかし、朝鮮高校無償化は間違いなく実行するでしょう。特定アジアとロ

シアが虎視眈々と日本侵略を進めていることに対しても、日本解体を支援する売国政権の本領を発揮するのは間違いない、と私

は思います。 
  

 
NHKはしつこくこのテロップを？ 
国会質疑をわざと邪魔したのか 

  
 野田首相は口を開けば、今は被災地復興が第一。そのためには三次補正、復興資金捻出のための財源確保、次世代に問題

を先送りしない、従って増税と、本当に「増税第一」の政権という印象を受けます。そのためには財務省のシナリオ通りの本格増

税を表明、さらに昨年上げたばかりのたばこ税すら標的にしてます。本来なら減税して消費を刺激、景気拡大策をとる局面だと

思うのですが？ 
  
 しかし、民主党からは「パチンコ税の導入」という言葉は一向に聞こえてきませんね。これを実現すれば5-10兆円の資金は容

易に捻出できるし、世界的にみてもこれだけの違法巨大マーケットを野放しにしている国はありません。支援団体である在日や

半島に迷惑をかける「パチンコ課税」など、口に出すことすら禁句なのかと本当に絶望します。打倒民主党政権、日本が再生する

絶対条件がこれでしょう。  
  

 「日の丸を見ると反吐が出る」 

小宮山厚労相が妙に張り切っている？ 
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産経新聞9月27日5面の記事、部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

子分が有罪！ 

さあ、小沢組壊滅作戦だ！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

 ------------------------------------------------------- 

9.16花王本社平日デモ  

目撃した人、参加者の声も聞いてみました 

 
PART1          PART2 

------------------------------------------------------- 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/09/27 06:50Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
尖閣周辺に２日連続で中国調査船 漁業監視船２隻も 

 
 ２６日午後４時５０分ごろ、沖縄・尖閣諸島久場島の北北東約１４５キロの日本の排他的

経済水域（ＥＥＺ）内で、中国の海洋調査船「科学３号」が航行しているのを、第１１管区海

上保安本部（那覇市）の航空機が確認した。 

 
 日中間では東シナ海で海洋調査を行う際に、あらかじめ調査海域などを相手に伝える

仕組みがあるが、同船は事前通報と異なる海域を調査。約１時間後に通報していた海域

に戻った。尖閣諸島周辺のＥＥＺ内では２５日にも、別の中国海洋調査船「北斗」が事前通

報外の海域で確認されていた。 

 
 また、２６日夜には尖閣諸島付近の日本の接続水域（領海の外側約２２キロ）内で、中

国の漁業監視船２隻が航行しているのを海上保安庁が確認。監視船は約１時間半で同

水域内を離れた。昨年９月の中国漁船衝突事件以降、中国の監視船が接続水域内に侵

入したのを確認したのは１３回目。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110927/crm11092700560001-n
1.htm 
 
・風雲急を告げています。  

 

2011/09/27 06:53Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【陸山会判決】疑惑は氷山の一角 小沢資金問題の闇はまだ深い 

 
 元秘書３人が２６日、全員有罪判決を受けたことで、１０月６日に自身も初公判を迎える

民主党の小沢一郎元代表はまさに満身創痍の火だるま状態だ。だが、小沢氏をめぐる政

治資金問題は今回の政治資金規正法違反事件だけではない。これまでも法の網目をす

りぬけるような手法で「錬金術」を駆使しており、起訴事実はむしろ疑惑の氷山の一角に

すぎない。（阿比留瑠比） 
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 「ノーサイドにしましょ、もう」 

 
 野田佳彦首相は８月２９日に民主党代表に選出後、党所属議員にこう述べ、親小沢・非

小沢の対立の解消を訴えた。さらに、小沢氏に近い輿石東参院議員会長を幹事長に起

用するなど党内融和に意を用いてきたが、９月２６日に記者団に今回の有罪判決の感想

を何度求められても無言を通した。 

 
 小沢氏が抱える政治資金問題に目をつむってきた首相の姿勢は、果たして妥当だった

ろうか。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110926/plc11092622500019-n1.
htm 
 
・小沢氏は党を割って民主党を解体してから議員辞職してくれ。  

2011/09/27 07:22

Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
稲田、西田議員しか民主党に半島の件でキツイ追及をしていない 

 
イメージがある自民党はもっと頑張って欲しいです。 

 
小宮山洋子の父親は法学者で東大の紛争期の総長だと知って、 

 
渡部名誉教授の造語である「敗戦利得者」の系譜の一人が 

 
反日・極左厚労省小宮山だと再認識しました。 

 

 

2011/09/27 07:48Commented by toratoratora さん 

おはようございます。 

 
稲田さんの質問を見て、 
民主党も政権を取って２年、ずいぶんずる賢しこく、また 
ふてぶてしくなったものだと思いますね。 

 
それにしても自民は情けないな。 
というより、野党としての責任を果たしてないですよね。 
執行部の方針でそう見えるのか？ 

 

2011/09/27 08:44Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、お早う御座います。 

 
本当に民主党にはロクな奴がいませんね。 

 
｢反日｣｢極左｣｢売国｣etc…という前に、四百人余の代議士全員(野田や閣僚含)が採決要

因にも満たない不勉強で不誠実で人間的にもかなり幼稚なゴミクズばかりですもんね。 

 
西部すすむ先生が以前より｢菅が辞めてもダメだよ、民主党にはスモール菅がウヨウヨ居

るんだから｣と言い、村田春樹氏は｢特亜3国と言ってるが、本当は4国だ。4国目が一番

強烈でタチが悪い。その4国目こそ日本だ。｣と言ってました。 
 
当たってるだけに返す言葉もないですね。 

 
後に、現在日本の打開策について整いました! 

 
民主党他大半の議員、知識人、有名人、圧力団体とかけまして 

 
1ヶ月以上風呂に入ってない奴とときます 
 
そのこころは… 
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どちらも徹底的な垢(赤)落としが必要でしょう。  2011/09/27 09:25

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>稲田、西田議員しか民主党に半島の件でキツイ追及をしていない 
>イメージがある自民党はもっと頑張って欲しいです。 
 
いや、頑張っている議員は多いのですが目立たないだけでしょう。 

 
>反日・極左厚労省小宮山だと再認識しました。 
 
しかし、昔は東大、NHkといったら「たいしたもの」というイメージでしたが、いまや散々た

る評価になってしまいましたね。  

 

2011/09/27 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>民主党も政権を取って２年、ずいぶんずる賢しこく、また 
>ふてぶてしくなったものだと思いますね。 
 
はい。ますます堂々とウソをつく恥知らず度を上げています。 

 
>執行部の方針でそう見えるのか？ 
 
質問者を真性保守に絞ってもっと攻撃的にならないといけません。 

 
この期に及んで、へんに物わかりの良いような話をしているのでは、「戦う野党」の意味が

分かっていないと思いますね。  

 

2011/09/27 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん おはようございます。 
 
>村田春樹氏は｢特亜3国と言ってるが、本当は4国だ。4国目が一番強烈でタチが悪い。

その4国目こそ日本だ。｣と言ってました。 
 
う～む、村田氏ますます冴えてきましたね。 

 
>どちらも徹底的な垢(赤)落としが必要でしょう。 
 
がはははははは、 高です！。 

 
座布団10枚を進呈します(^^；。 

 

2011/09/27 09:51Commented by skinhead さん 

昨日の質疑で石原幹事長の質問に対して首相は 
「ぼろを隠すという意識はまったくない。仕事を通じて『不完全内閣』ではないことを示して

いきたい」 
と答弁したとか。 

 
ひどいですよ、これ。「国会（国民）を軽視した行政を行います」とも聞こえます。のらりくら

りと質問をかわし、裏でドンドン反日工作をやるかもしれず、これまで以上にたちの悪い首

相との印象です。 

 

2011/09/27 10:13Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
世界で焦点になっている問題は、リーマンショックに相当すると 
認識されている欧州債務危機です。 
日本政府の対応は素人眼に見ても首を傾げるよな始末です。 
まず、野田政府は一転突破の状況で、 
復興増税に邁進しています。それで、良いのでしょうか？ 
マスコミもそれに沿って増税報道が続いていますが、 
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どうも、疑問です。 

 
日本の経済はそんな状況には無いと、認識しています。 
日本が上手く行っているのは、民間の手によるもので、 

 
菅の浜岡原発 がテロリストだと、叫んだ事が 
いままた、野田によって繰り返されて行くように思います。 
民主党政権は、日本国弱体化のみに貢献し、国を存亡の 
危機に陥れていると感じるのは私ばかりでしょうか？ 

 
この政府を打倒し、政権奪還をしなければ安心できない。 
政府と真っ向から対立しても野田は誤りだと思う。 

 
＞欧州債務危機、対応は十分迅速ではない＝米大統領 
ロイター 2011年9月27日(火)8時47分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110927-00000575-reu-bus_all 
 

2011/09/27 10:39

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 個別国家の経済ですが 

 
竹島武力占領国の韓国がデフォルトと評判です。 

 
以前の危機の際に、IMF管理下に入り、日本の経済援助で 
立ち直ったのに、恩を知らない国民はまたも日本に援助を頼むの 
でしょうか。リーマンショックの際に韓国銀行がリーマンを見捨てて 
翌日、リーマン社員が青ざめているのを目の当たりにしました。 

 
http://hatsukari.2ch.net/test/read.cgi/news/1317084022/ 
 
ウオン安で輸出攻勢に出ようとした所が、叩き売られて資本力が 
低下した。そこで、財務内容の劣る企業は債務返還に 
四苦八苦するﾊﾒに陥った。 
日本政府の金の運用もほめられないが、 
韓国の経済見通しも絵に描いたような転落で、笑ってしまう。 

 
日本は他国の心配よりも自国経済を一番考えるべきです。 
政府は国民の何処を幸福にしようとしているのか。 
決して他人事ではないのです。 

 
韓国は日本政府に救済を求めるでしょうが、 
我々国民は決して積極的に後押しする物ではありません。 

 
まず、竹島を返還してから、それからの話です。 

 

 

2011/09/27 11:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
今、衆院予算委員会を見ています。自民党衆議院議員 河井克行、良いですねー。感心し

ながら見ています。  

 

2011/09/27 13:01Commented by すずめめだか さん 

民主の答弁に個人的には質問者と同意で、閣僚としては反対とありますが、 
公的人間の公的場所での発言を個人的など全く意味がありません。 
そんなので国民をだませると思っているのでしょうね。 

 
ミンス議員の言葉には信用など全くありません。 
結果が出てるまで、綱を緩められません。 
石原さんのように自分は物わかりのいい人だと思わせる為か相手の言葉に一部でも賛同

しては駄目です。 
その点稲田議員のように相手の話に乗らず突き進むのが良い戦法だと感じます。 

 

9野田内閣もやっぱり売国半島政権だった！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2455916/



稲田総理誕生となれば近隣諸国の我が国に対する違法侵入も止まりそうです。  2011/09/27 13:03

Commented by katachi さん 

初心者マークの政権与党民主とこれまた初心者マーク野党の自民、互いに慣

れないことをやらせたのは、国民です。 
適材適所とは、良く言ったもので、今の日本は、チグハグだらけです。 

唯一民主が進めるのは、日本解体ですから、初心者マークでも簡単に出来る。 
国民が、自民同様に単なるリベラルと思い込んでいたことが罠ですね。 
蓋を開けたら共産主義の先鋭化した亡国者の集まりでした。 
何もしなければ、この国は滅ぶ。 
１、民主政権は、日本の為に何もしない。２、多くの国民も見ているだけで何もしない。３、

マスメディアは、何も伝えない。 
では、この日本列島は、誰のものになるのか？  

 

2011/09/27 13:08Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
河井議員が、平岡法務大臣に矢継ぎ早の質問で、法務大臣はすっかり逆切れだったよう

ですね。そもそもあの平岡氏、どう見てもプロ市民のお仲間ですし（アレと同じ）、被害者

の前で加害者擁護した人ですから、こういう人が法務大臣というのがそもそもの間違いで

すが。 
おまけに総連に関与していたことまで暴露されてましたね。 
これでも「適材適所」なのでしょうか^^; 
それと小宮山厚生労働大臣、白塗りにこってり口紅は、実年齢よりもはるかに老けて見え

ると思います（苦笑） 

 
それから西田議員の興味深い動画です。「里の秋」の歌詞について。 

http://www.youtube.com/watch?v=wXIvqTWmCJY&feature=related 
なかなかお上手です(^^) 
出征するお父さんを送る歌詞が削られたわけで、要は「我の海の子」「蛍の光」と同じ憂き

目に遭っているのですね、この歌詞も。あの「灯近く衣縫う母は…」の、戦の話を語って聞

かせる、と言う歌詞は現役なのでしょうか。  

 

2011/09/27 13:28Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞民主党としての調査「考えていない」 野田首相答弁 
調査をすると民主党が潰れる様な事実が出てくるから出来ない、が本音でしょう。 
マスコミの問題、様々な毀日法案、パチンコ、等々韓国由来の問題が多すぎます、もはや

情報戦争を仕掛けられていると言っても過言では有りません。 
民主党の保守派などと言うものは前原を始めとして化けの皮が剥がれてしまった。しかも

韓国の紐付き、民主党自体も韓国の紐付きです。 
韓国は友好国ではなくて、敵国であるとの認識を国民が持つべきです。 

 
＞稲田さん、早く日本初の女性首相になって下さい。 
全くその通りです。創生「日本」の議員達よ、反乱を起してでも自民党の主導権を取

れ！！と言いたい。 

 
身の回りを見ると洗剤、歯磨きなど花王の製品が多い事、反省しています。もう花王は買

おうではなくて買わん、で行きます。 

 
勧進橋児童公園の件、大げさに言うと所謂駅前のパチンコ店の土地、竹島、 
京都のウトロ等、戦後朝鮮人に奪われた土地を初めて取り返した、と言えます。五十年百

年かかっても竹島を取り返しましょう。正義は我に有りです。 
その為には奪われた我が国の歴史、近現代史を取り返すことが必要です。 
結局、教育に行き着きます。  

 

2011/09/27 14:04Commented by abusan１２３ さん 

フジテレビ／花王デモ関連ですが遂に極左女まで動員とm9(^Д^)ﾌﾟｷﾞｬｰ 
 
女性セブン 

http://www.news-postseven.com/archives/20110926_32114.html 
 
北原みのりなる極左のド腐れババアですが、２ちゃんねる鬼女 
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こと「行動する主婦」の存在を無視し、日本男児を侮辱する 
始末であり、典型的バカ女の発言だと言わざるを得ません。 
こんなのだから韓国野郎にしか相手にされないのだよと 
言いたくなりますわなあ( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
いやあ、フジテレビって極左な擁護者しか居ないのかよっ！！ 
とバカにしたく成りますなm9(^Д^)ﾌﾟｷﾞｬｰ 
 
ま、所詮は反日朝鮮人業界って事なんでしょうが(^_^メ)  

2011/09/27 15:23Commented by yohkan さん 

 
稲田さんの質問、Youtubeで見ましたが、素晴らしかったです。ぐいぐいと押してました

ね。素敵な方ですよね。こう云うと失礼かもしれませんが、カワイイ方ですよね。 

 
野田ってああいえばこういう、口先の滑らかさが気持ち悪いです。信用出来ません。何だ

か不動産屋のセールスマンみたいな感じです。（全国の不動産屋さんごめんなさい） 

 
小沢組壊滅作戦のイラスト掲載ありがとうございます。このひとたち、どう見たって堅気じ

ゃありません。 

 

2011/09/27 15:29Commented by 花うさぎ さん 

To skinheadさん こんにちは。 
 
>のらりくらりと質問をかわし、裏でドンドン反日工作をやるかもしれず、これまで以上にた

ちの悪い首相との印象です。 

 
確かに「タチの悪い」という言葉がピッタリですね。  

 

2011/09/27 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>民主党政権は、日本国弱体化のみに貢献し、国を存亡の 
>危機に陥れていると感じるのは私ばかりでしょうか？ 
 
いや～、かなり多くの人が既に気づいていると思いますよ。  

 

2011/09/27 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>まず、竹島を返還してから、それからの話です。 
 
大賛成。 

 
いままで貸した金を一旦全部返済させる。その上で「竹島」返したら検討しても良い、くら

いに言うべきですね。  

 

2011/09/27 15:33Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>自民党衆議院議員 河井克行、良いですねー。感心しながら見ています。 
 
平岡がキレたそうですね(^^；。 
 
はい、即更迭と。  

 

2011/09/27 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>ミンス議員の言葉には信用など全くありません。 
 
御意！嘘は当たり前という支那人と朝鮮人のメンタリティーですね。 
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>稲田総理誕生となれば近隣諸国の我が国に対する違法侵入も止まりそうです。 
 
確実にとまります。フォークランド紛争時のサッチャー首相をイメージします(^^)。 

2011/09/27 15:37

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>適材適所とは、良く言ったもので、今の日本は、チグハグだらけです。 
 
「正気か？」と思いましたけど、昨日もそう言ってましたよ。 

 
>では、この日本列島は、誰のものになるのか？ 
 
予想よりはやく手に入った、と「ニヤリとする支那の顔」がイメージされます。 

 

2011/09/27 15:39

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>被害者の前で加害者擁護した人ですから、こういう人が法務大臣というのがそもそもの

間違いですが。 

 
御意！テレビでの発言には呆れました。 

 
>これでも「適材適所」なのでしょうか^^; 
 
がははははは。 

 
>要は「我の海の子」「蛍の光」と同じ憂き目に遭っているのですね、この歌詞も。あの「灯

近く衣縫う母は…」の、戦の話を語って聞かせる、と言う歌詞は現役なのでしょうか。 

 
おお～、情報ありがとうございます。 

 

2011/09/27 15:42Commented by katachi さん 

稲田代議士の質問、ニコニコでフルで見ました。 
鋭いです。 
ただ野党であることが、無駄な時間を過ごしているようで悔しいですね。 
騙される国民の悲哀を見る思いです。 
幾ら舌鋒鋭くても、政権の座に居なければ意味を成さないことが良く解ります。 
民主主義と言っても、政権与党のやり方によっては、期間内の独裁性も可能なのではな

いか？  
与党の不正法案提出阻止は絶対に潰さなければ、やはり独裁がまかり通る可能性を秘

めている事になる。 
不正が通過しても、訴訟を起こし無効を国民が主張しなければ、国民も不正を認めたこと

になる。 
日本が、今後フリーハンドを得る為には、アメリカ同盟を軸に国連脱退も視野に入れると

面白いかもしれない。 
なぜなら、台湾を見れば、上手く国家運営しているではないですか。 
国連加盟しなくてもアメリカと手を組んでいる限り問題無い事を証明している。 
国連の内容も今となっては、組織として意味があるのか同かも定かでなくなっている現状

を見れば、金の供出国である日本が手を引く事により、常任理事国が、積極的に国連に

金を供出することになり、本来の姿を取り戻すと思うが、日本は敗戦国であり、敵国条項

に名を挙げているのに、金の供出だけを求められる奴隷国家ではないか。理不尽さを感

じます。 
そんな団体抜けても、日本の実績を見れば、問題無しと考える。 

 

2011/09/27 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>調査をすると民主党が潰れる様な事実が出てくるから出来ない、が本音でしょう。 
 
だからこそ絶対やるべきです。この件で証人喚問を自民は要求すべきですね。 

 
>韓国は友好国ではなくて、敵国であるとの認識を国民が持つべきです。 
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その通り。 

 
>創生「日本」の議員達よ、反乱を起してでも自民党の主導権を取れ！！と言いたい。 
 
それを保守全部が支持し後押ししないといけません。 

 
>もう花王は買おうではなくて買わん、で行きます。 
 
ありがとうございます。 

 
>その為には奪われた我が国の歴史、近現代史を取り返すことが必要です。 
>結局、教育に行き着きます。 
 
本当におっしゃる通りです。 

2011/09/27 15:44

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん こんにちは。 
 

>こんなのだから韓国野郎にしか相手にされないのだよと 
>言いたくなりますわなあ( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
今日のcoffeeさんがくわしく追求していますよ。 
 
>ま、所詮は反日朝鮮人業界って事なんでしょうが(^_^メ) 
 
そうですが、バカの極みですね。裸で靖国神社を侮辱するとは！ 

 

2011/09/27 15:46Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>素敵な方ですよね。こう云うと失礼かもしれませんが、カワイイ方ですよね。 
 
はい、私もそう思います。 

 
>野田ってああいえばこういう、口先の滑らかさが気持ち悪いです。信用出来ません。 
 
絶対意信用できません。 

 
＞このひとたち、どう見たって堅気じゃありません。 

 
本当にこういう世界のイラスト、プロ級ですね。いつもありがとうございます。  

 

2011/09/27 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>ただ野党であることが、無駄な時間を過ごしているようで悔しいですね。 
>騙される国民の悲哀を見る思いです。 
 
それ、私も同じことを考えてました。 

 
>日本が、今後フリーハンドを得る為には、アメリカ同盟を軸に国連脱退も視野に入れる

と面白いかもしれない。 
>なぜなら、台湾を見れば、上手く国家運営しているではないですか。 
  
なるほど。保守政権ができたら、そのくらいのことを堂々と言いたいですね。  

 

2011/09/27 15:58Commented by katachi さん 

続けてすみません。 
国連の脱退は、平和的脱退でありアメリカ常任理事国と同盟である限り、 
国連に居る意味は、無い様に思われます。 
何か日本が国連に居る意味を感じる人が居れば教えてもらいたい。 
他の常任理事国は、連合国と言うだけで、国連の運営金すら出していない。 
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そんな国連を国益重視と言われても日本としては、馬鹿馬鹿しい限りだと負うのです。 
離れ駒も動きやすいと思います。国連加盟が、国家を保証するわけでもなく、多くの国が

生まれるだけ、負担金がかさばり、どんな意味があるのか解らなくなっている。  

2011/09/27 16:11Commented by abusan１２３ さん 

ｃｏｆｆｅｅさん所のご紹介有り難う御座いましたm(__)m 
さっそく保守系ブログとしてブックマークしました(^o^) 
 
＞そうですが、バカの極みですね。裸で靖国神社を侮辱するとは！ 

 
靖国神社でポルノ紛いの露出プレイをするなんざ 
日本人エロ好事家の所行では有りませんね。いや、 
支那人女でもここまではしないだろうと。 

 
参拝した方はお判りでしょうが靖国神社って結構人間が 
出入りするロケーションでしてね。しかも武道館が 
近くにあるなど東京２３区のど真ん中にある 
（典型的皇居周辺の施設！）只の露出プレイでは 
とても考えられん場所です。 

 
反日意図以外にはとても考えられません凸(｀、´メ）Fuckin  

 

2011/09/27 17:21Commented by allco さん 

「中国、沖縄トラフを海洋調査 日本政府も条件付き同意」 

 
日本国を愛し、核自衛! 
これが私の意志。 

 
先輩たちから叱られるのを承知で言ってみる。 

 
沖縄がひも付き無し、条件無しの地域振興金を受け、基地問題とは無関係と言う。 
あぁ゛？じゃあお金は要らないんじゃないのか？ 
そのお金で、イザって事態に備えた町を作るとか、 
産業停滞防ぐ何かを作り出すとか、お金を武器にする知恵は無いのか？ 

 
原発と言い、基地と言い、 
沖縄と原発自治体は「日本国」を支える国防とエネルギーを担う地域として、誇りを持つ

べき話じゃないのか？普通胸を張る話だろ？ 
お祖父ちゃん達は日本国を支えたんだよと自慢話でしょ。 

 
押し付けられただの、可哀想だの、犠牲だのオカシイんじゃないのか？ 
この自虐的シンデレラは何処からくるんだ？ 
教育なのか・・シナ朝鮮の揺さぶりに乗っかる沖縄なのか？ 
自虐思想と話すと疲れる。。未来型発想無いんだもの。 

 
その感謝の意味をお金と言う物で返してるだけで、 
嫌なら、琉球国に戻れば？ 
アメリカとシナと直に渡り合えよ! 
ご機嫌伺いの度を越してる。 

 
日本は国防について直ぐ取り組むべきだ。 
素人の私が見ても頼り無い大臣は沖縄に引き取って貰え。 

 
テレビでは一切取り上げないが、政治家が土地を買い、色んな場所に不釣合いな橋、建

物、病院諸々凄い地域振興だ。 
福島県も同じ。福島県が大合併から逃れられたのは 
原発も貢献したからでしょ。 

 
私なら胸を張るけどね。 
日本国柱の内、エネルギーと国防ですよ。 
男達に縄張り意識や誇り自慢の勘違いがあるよ。 
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男の自虐思想・・食えない。 

 
私なら両方受けて、天下とる。そんな議員の県に住みたい。 
未来永劫称えられる安全安心等ない。 

 
4500人？の98%が反原発とアンケート。 
日本国の一大事だ!ドジョウの国連会見にも影響する! 
国籍を調べる事だ! 
マスゴミも何処かの学者も日本から出ろ! 
 
民主を支持する気は更々無いが、特に画面の端にちょろちょろ落ち着かない 
ハマグリ!電波を通して虫唾が走る。好かん。  

2011/09/27 17:45

Commented by しばりょう さん 

巷の噂です。 

 
蓮舫「シャブ逮捕歴男」と密会した台風の夜 

 
http://news.ameba.jp/20110927-272/  

 

2011/09/27 17:52

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞新興国一斉介入、自国通貨買い・ドル売り 

読売新聞 9月24日(土)22時59分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110924-00000832-yom-bus_all 
【バンコク＝永田毅】アジアや南米、東欧の金融当局が、相次いで自国通貨買い・ドル売

りの市場介入を行ったことが分かった。 
 米ウォール・ストリート・ジャーナル紙が報じた。新興国では、欧米経済の混乱で自国通

貨安が急速に進んでおり、市場介入は、資金の流出を食い止めるのが 狙いとみられる。

輸出競争力を高めるため、自国通貨を安く誘導する「通貨安競争」から状況が一変した。

日本は円高に悩んでいるが、新興国は対ドルでの自国 通貨安に懸念を強めている。 報

道によると、２３日、ロシアが約２０億ドル（約１５００億円）を売って通貨ルーブルを買い支

えたほか、韓国やインド、ポーランドが市場介入を実施した とみられる。１９日以降、通貨

レアルが急落したブラジルを始め、インドネシアやタイ、フィリピン、シンガポール、台湾な

どが介入した模様だ。  
＞欧州危機、渦巻く不安 
市場「リーマン再来」意識 
2011年9月27日  読売新聞 
http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/mnews/20110927-OYT8T00411.htm 
 
※読売新聞は経済が弱いです。 

復興増税を推進して、経済復活も無いと言うのは、 
素人でもわかる話である。 
みんなの党の江田氏が増税は無いでしょうと国会質問して、 
今日のNHKは終わったけれど、公党の一角が反対している。 
国民に利益を諮るのは政治家の務めだが、 
国民に冷たいのが、野田政権である。 

 

 

2011/09/27 17:57Commented by しばりょう さん 

Twitterより。 
 
チョーヤがアンカーのスポンサーになったのか本社に電話してみた、提供ではなくてスポ

ットなので、今月だけらしいけどそれでも花王デモが起きていた事やアンカーやテレビタッ

クルで民主党が拉致加害者支援団体献金を放送していた事を広報は知っていた、むしろ

今後もスポット入れたくなるよう応援で買う  

 

2011/09/27 18:03Commented by gannbareojisan さん 

このようなどす黒い民主党の献金疑惑見ていると今までの自民党より悪質である事が理

解できるな。まるで政党ぐるみの「献金疑惑政党」だ。 

 
自分達の財布は膨らみ、財布が凹むと増税すれば良いんだからな！ 
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お前達は全て能無しの税金泥棒だろう！ 

 
鳩ポッポ・菅・野田・汚沢・前原・エリマキトカゲ（レンホー）等々 
まるで売国奴オンパレードだ。 

 
これで支持率が上がるなんて変な国だョ…日本  

2011/09/27 18:15

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞２ちゃんねる 

＞【論説】 「『日韓経済は１つ！』と、韓国が唱え始める… 
日本も、胸を借りるつもりで議論にのってみてはどうか」…編集委員中山淳史 
2011/09/27(火) 17:01:05.94  
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1317110465/-100 
 
※この記事に対するコメントで秀逸な物があった。 

 
>「日韓は１つの経済圏へ」  
アイツ等がこう言う事言い出した時は絶対に目を合わせちゃダメだからね。  
100年前もこう言うのが元で道を誤ったんだから。  
 
 
※日経新聞も経済は出来ても、政治的解釈は暗中模索である。 

先が読めない人、それで無ければ、極端な偏向記事である。 
日本のマスコミってこんな物しかないのか。 
嘆かわしい。 

 
NHKだけを責める訳には行かない。 
新聞チエックなどと言う報道をしているテレビも御同様だろう。 

 

 

2011/09/27 18:31Commented by katachi さん 

ですよね 
＞NHKだけを責める訳には行かない。 
新聞チエックなどと言う報道をしているテレビも御同様だろう。 

 
今情報は、ネットオンリーで他のマスメディアはチェック（☒）でと言う事にしています。 
ＮＨＫそのほかマスメディアを責めないで拒絶しています。 
個人の拒絶は責めている事になるでしょうか？ 
嫌なものは見なくて良いとタレントが良いことを言いました。 
両刃の剣を平気で言えるタレントもおめでたいですね。 

 

 

2011/09/27 19:12Commented by iza706 さん 

こんばんは＾＾ 

 
昨日のＮＨＫ，私も見ておりましたが・・・ 
この地震速報！邪魔でしたね！ 
「稲田議員の声が聞こえへんやろ！邪魔すなっ！」 
とＴＶの前で怒鳴っておりました。 

 
やはり花うさぎさんもこう見ておられましたか。 

 
絶対、窮地のどじょうを助けてましたね（怒） 

 

2011/09/27 19:38Commented by yasutaroh さん 

こんばんは 
 稲田議員の颯爽振りに引き比べ首を振り振り居眠りの「ゴミ山妖狐」の嘘・強弁と、開き

直り。次回落選させたい候補の一人ですね。「痴婆」と言い、「烏滸裂き」と言い罠朱党の

女性議員は碌なものが居ませんね。「伝法姐さん」など論外です。  

 

2011/09/27 19:39Commented by 花うさぎ さん 
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To katachiさん こんばんは。  
 
>離れ駒も動きやすいと思います。国連加盟が、国家を保証するわけでもな

く、多くの国が生まれるだけ、負担金がかさばり、どんな意味があるのか解らなくなってい

る。 

 
激しく同意します(^^)。 

 

2011/09/27 19:42

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん こんばんは。 
 

>反日意図以外にはとても考えられません凸(｀、´メ）Fuckin 
 
現場に居合わせていたら、間違いなく実力行使の対象だったケースですね。 

 
素人でも現行犯逮捕出来るそうですね。この場合は醜い「猥褻物陳列罪」になりますが

(^^；。  

 

2011/09/27 19:47

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 

>押し付けられただの、可哀想だの、犠牲だのオカシイんじゃないのか？ 
 
沖縄のバカ左翼は聞いているか？ 

 
>日本国の一大事だ!ドジョウの国連会見にも影響する! 
>国籍を調べる事だ! 
>マスゴミも何処かの学者も日本から出ろ! 
 
反日マスゴミは聞いているのか？ 

 
いや～、よく言ってくれました。スッキリしました(--)。  

 

2011/09/27 19:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>蓮舫「シャブ逮捕歴男」と密会した台風の夜 
 
情報ありがとうございます。 

 
週刊朝日も同じ材料で叩いてましたよ。 

 
危うし蓮舫(^^；。  

 

2011/09/27 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>＞欧州危機、渦巻く不安 市場「リーマン再来」意識 
 
日本は政府は論外ですが、反比例するかのように民間が優秀ですからね。 

 
>国民に利益を諮るのは政治家の務めだが、 
>国民に冷たいのが、野田政権である。 
 
結論が出ましたね。  

 

2011/09/27 19:55Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 
>花王デモが起きていた事やアンカーやテレビタックルで民主党が拉致加害者支援団体

献金を放送していた事を広報は知っていた、 

 
おお～やっぱり！ 
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＞むしろ今後もスポット入れたくなるよう応援で買う 

 
その通り！否定ばかりでなく応援も大事ですね。 

2011/09/27 19:58

Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんばんは。 
 

>これで支持率が上がるなんて変な国だョ…日本 
 
反日メディアの情報操作と、それに騙され覚醒できない日本人、が原因でしょうね。 

 

2011/09/27 19:59

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>日本のマスコミってこんな物しかないのか。 
>嘆かわしい。 
 
そうなんですよ。なげている場合ではなくて、反撃する局面です。 

 

 

2011/09/27 19:59Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>>被害者の前で加害者擁護した人ですから、こういう人が法務大臣というのがそもそも

の間違いですが。 

> 
>御意！テレビでの発言には呆れました。 
 
民主党政権が始まって特に思うことですが、閣僚の資格のない人間だらけですね。 
おまけに国会を見ていても、貧乏ゆすりはする、椅子にふんぞりかえったように肘はつく、

落ち着きがない、特に某閣僚の方、脚を組んだ時靴下とズボンの間から、皮膚が見えて

ますよ。 
この平岡氏も、正直風采も上がらず、かと言って法務大臣の仕事が出来るわけでもない

し（その逆ですし）、ここまで的性のない人物を無理に使う必要もありません。 

 
それとyohkanさん、こわっ。皆さん様になりすぎですよこれ^^; 
 
また余談で申し訳ないのですが、ラグビーのＷ杯で、カナダと引き分けました。実は2大

会続けて、同一カードでの引き分けです。ラグビーのような、引き分けの起こりにくい競技

で実に珍しいことです。 
これからまた強化陣が変わり、選手も変わって行くのでしょう。 
4年後には、日本もマスコミにももう少し変化が起きていてほしいものです。  

 

2011/09/27 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんばんは。 
 
>絶対、窮地のどじょうを助けてましたね（怒） 
 
私もそう受け止めました。 

 
中継の音量を下げた時間が長かったですよ。  

 

2011/09/27 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To yasutarohさん こんばんは。 
 
>痴婆」と言い、「烏滸裂き」と言い罠朱党の女性議員は碌なものが居ませんね。「伝法姐

さん」など論外です。 

 
民主党議員に聞かせたいです。 

 

2011/09/27 21:57Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、今日の国会 やはり、自民党の質問が、秀逸だったと思います。 
自民党ファンの母親に いつも、進次郎良いよって、言ってるんpですが、一度も テレビ 
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で見たことないのです。 
今日は、絶好の機会でしたが、デイサービスの日で 見れなかったようです。 

 
NHK夜７時のニュースでは、見れるだろうと、言っていましたら、 
自民党議員の質問全部スルー 公明 共産 社民 みんな 
でした、がっかりです。 
しかし、野党第一党を飛ばすとは、NHKめ、フジと変わりません 
ね、日本人に、喧嘩売ってますね。 
それほど、自民党の質問が、よかったのでしょうね。 

2011/09/27 22:02Commented by しばりょう さん 

ご承知だとおもいますが、お知らせです。 

 
森さんの、質問 期待しています。 

 
あれだけ頑張った、森さん、もう、ウルウルです。年のせいか涙腺が、ゆるくなりました。 

 
【参予算委員会】明日（9/28）午後の自民党質疑者です。■13:00～猪口邦子、13:26
～森まさこ、14:14～礒崎陽輔 各議員が質疑（時間は目安）。NHK生中継、ぜひご覧く

ださい！ #  

 

2011/09/27 23:25Commented by deliciousicecoffee さん 

北朝鮮テロ組織への巨額寄付については、マスコミも殆ど報道していませんし、逃げ切り

となるんですかね？ 
おかしな世の中だ。 

 

2011/09/28 00:05Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 
＞朝日将軍の執務室に 
＞日本を引き込み南中国海を掻き乱すフィリピン 
＞人民網日本語版 2011年9月23日 
http://asahisyougun.iza.ne.jp/blog/ 
 
※この記事の内容は充分傾聴に値する物だ。 

武藤駐韓日本大使の花王デモ発言の韓国よりの内容と比べて 
考えさせる物がある。 
そして、毎日新聞の報道は的を外れている。 

 
※この記事は日本を取り巻く外交案件を示している。 

日本軍は軍事的見地からの情報を求めている。 
米軍再編と米国の縮小化が第一の焦点である。 

 
＞第４４普通科連隊長の中澤剛１等陸佐は、東アジア地域での 
日米同盟の重要性を強調したうえで、「同盟というものは、外交や 
政治的な美辞麗句で維持されるものではなく、ましてや『信頼して 
くれ』などということばだけで維持されるものではない」と述べた。 

20100211 
http://milfled.seesaa.net/article/140863557.html 
＞バカな売国政府が「内閣の方針に反する」なんて言った。  

 
※軍事力の裏付の無い口先の外交がどれほど日本国を危険に 

してきた事だろうか。民主党を始めとする文民統制が如何に 
言論統制を意味してきた事だろうか。 
こんな言葉で処分するなんて不当である。 
現実は言葉の通りではないか。 

 

 

2011/09/28 00:41Commented by tourokurad さん 

＞日印海軍協力の強化訴え インドで安倍元首相 
産経新聞 9月20日(火)19時57分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110920-00000572-san-pol 
 【ニューデリー＝田北真樹子】自民党の安倍晋三元首相は２０日、ニューデリーのシンク

 

19野田内閣もやっぱり売国半島政権だった！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2455916/



タンクで「海で出会う２つの民主主義」と題する 
講演を行い、海上自 衛隊とインド海軍が訓練を頻繁に行って両国関 
係を緊密化させることで、アジアの海の平和と安定に貢献するべきだ 
と主張した。 

 
 安倍氏は、「インドと日本は、海洋アセット（公共財）をオープンで自 
由、かつ安全なものして保ち続けていくため、なお一層汗をかかねば 
ならない」と強 調。ソマリア沖で海賊対処行動を担っている海自艦船 
がインド洋上を通過する際にインド海軍との訓練を行うことなどを提案 
した。 

 
 また、インドが米国との関係強化を志向しつつも、慎重さが残ること 
を踏まえ、「日本は米国と６０年間同盟関係を保ってきた。インドの友 
人である日本を使ってもらいたい」とし、日本が印米関係強化に尽力 
する準備があると述べた。 

 
＞つれづれなるままに、、、、も参照して欲しいです。 
上田 和哉 

http://plaza.rakuten.co.jp/pinkladylove/diary/201109220001/ 
 
※野田政権の軍事外交姿勢が疑問である。 

安倍晋三氏の復権が待たれる。 
素人に国が守れる物ではない。 

 
日米同盟の再構築に野田政府は構想を持ってはいない。 
見積も、見通しも、ロードマップも 
予算もなし、情けない。 

 

2011/09/28 06:18

Commented by taigen さん 

私は煙草を吸わないので正直煙草税はどうでもいいが、酒税に口を出してき

たら許さない（笑）   

2011/09/28 09:23

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>ここまで的性のない人物を無理に使う必要もありません。 
 
日本の大臣もここまで質が落ちたか！という印象です。 

 
>同一カードでの引き分けです。ラグビーのような、引き分けの起こりにくい競技で実に珍

しいことです。 

 
そうですよね。あまり「引き分け」って記憶がありません。 

 
>4年後には、日本もマスコミにももう少し変化が起きていてほしいものです。 
 
潰す先は潰す、入れ替えないと良くならないでしょう。 

 

2011/09/28 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>しかし、野党第一党を飛ばすとは、NHKめ、フジと変わりません 
>ね、日本人に、喧嘩売ってますね。 
 
それは酷い！ 

 
>それほど、自民党の質問が、よかったのでしょうね。 
 
平岡氏追求の動画は次のエントリーで掲載しました。凄い！よくやった、ですよ。  

 

2011/09/28 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>【参予算委員会】明日（9/28）午後の自民党質疑者です。■13:00～猪口邦

子、13:26～森まさこ、14:14～礒崎陽輔 各議員が質疑（時間は目安）。N
HK生中継、ぜひご覧ください！ # 
 
情報ありがとうございます(--)。  

 

2011/09/28 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>北朝鮮テロ組織への巨額寄付については、マスコミも殆ど報道していませんし、逃げ切

りとなるんですかね？ 

 
相変わらず産経以外はほとんど報道していません。 

 
この期に及んで、反日マスコミはしぶといですよ。  

 

2011/09/28 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
いろいろ情報、ありがとうございます。 

 
>日米同盟の再構築に野田政府は構想を持ってはいない。 
>見積も、見通しも、ロードマップも 
>予算もなし、情けない。 
 
もはや民主党政権に期待する物は何もありません。  

 

2011/09/28 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>私は煙草を吸わないので正直煙草税はどうでもいいが、酒税に口を出してきたら許さな

い（笑） 

 
がははははは。 

 
日本人は政府が思っているより余程賢いから、増税そのものを否定しているのではない

のです。 

 
やるならセットで議員定数削減、行政改革、公務員給与のカット（国も地方も）、パチンコ

課税と同時並行するなら皆さん納得すると思いますよ。 

 

2011/09/29 02:05Commented by からす さん 

>自民党議員の質問全部スルー  
 
受信料不払いの理由としては十分では！ 
見たいものが見られず、見たくないものを見せられている。 
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